

Un nouveau-né dans le paysage médiatique burundais

@rib News, 01/11/2014 « MPORE BURUNDI ! », un nouveau-né ! La dérive autocratique qui mine la gouvernance du Burundi plonge le pays dans un désespoir sans nom. Il a raison le parlement européen de tirer la sonnette d'alarme dans sa résolution du 18 septembre 2014. Le pays va mal! Mais tout n'est pas perdu. Il faut que des hommes de bonne volonté redonnent l'espoir au peuple burundais. Des hommes et des femmes au cœur d'or doivent venir au chevet du Burundi pour le reconforter: « Mpire Burundi! ». Dans cette dynamique, un vaste mouvement de démocrates doit galvaniser le monde entier pour la renaissance des vertus de la démocratie au Burundi.

Dans cette optique, votre site www.mporeburundi.890m.com donnera entre autres les points chauds de l'actualité burundaise en temps réel. Il dévoilera aussi le voile sur les dossiers noirs et secrets du régime de Bujumbura. Le présent canal d'information constitue de ce fait une thérapie pour le Burundi malade par la faute de ses dirigeants. Un Burundi nouveau doit impérativement naître. Votre site va y contribuer activement. Et en chœur nous chanterons l'hymne de reconfort pour ce Burundi Nouveau: « Mpire Burundi! » L'hymne retentira aussi sur les ondes d'une radio en ligne Mpire FM ». Cette radio qui sera la voix des sans voix appartiendra aussi au groupe de presse « Mpire Burundi! ». Un nouveau-né dans le paysage médiatique burundais pour le grand bonheur de tous les hommes et femmes fâchés d'un Burundi digne, uni et prospère pour tous. Pancrace CIMPAYE, Directeur des Publications.